

EU-Konformitäts-Erklärung / EU Declaration of Conformity

(nach Verordnung (EU) 2016/425 Anhang IV 4.) (according to Regulation (EU) 2016/425 Annex IV 4.)

Im Sinne der Verordnung:

2016/425, über persönliche Schutzausrüstungen und zur Aufhebung der Richtlinie 89/686/EWG des Rates, Amtsblatt der Europäischen Union L81/51

in the sense of the regulation:

2016/425, on personal protective equipment and repealing Council Directive 89/686/EEC, Official Journal of the European Union L81/51

Hersteller und bevollmächtigt für die Zusammenstellung der Dokumentation:	BITO-Lagertechnik Bittmann GmbH Obertor 29 55590 Meisenheim
Manufacturer and authority for the collection of the relevant technical documents:	
Typ / Type:	PSA gegen Absturz / PPE for fall protection
Bezeichnung / Designation:	„FallPROtect“
Produktnummer:	53605

Angewandte Normen / Applied standards:

DIN EN 795:2012	Persönliche Absturzschutzausrüstung - Anschlagseinrichtungen Personal fall protection equipment - Anchor devices
-----------------	---

Hiermit erklären wir als Hersteller, dass die oben genannte PSA den einschlägigen Bestimmungen der oben angeführten Richtlinien entspricht, und identisch ist zu der geprüften PSA der EU-Baumusterprüfbescheinigung ZP/B070/21, welche am 19.05.2021 durch DEKRA Testing and Certification GmbH, Dinnendahlstraße 9, 44809 Bochum, im Sinne der Verordnung 2016/425 erstellt wurde.

We as the manufacturer hereby declare that the above-mentioned PPE complies with the pertinent regulations of the above listed directives and is identical to the PPE examined in the EC type-examination certificate ZP/B070/21 issued in accordance to Regulation 2016/425 on 05-19-2021 by DEKRA Testing and Certification GmbH, Dinnendahlstraße 9, 44809 Bochum.

Den Bestimmungen der Verordnung 2016/425 wurde Rechnung getragen, indem eine Risikobeurteilung angefertigt wurde, nach welcher die Fertigung evaluiert wurde. Dieses Dokument gilt als ergänzende Konformitätserklärung für die Baumusterprüfbescheinigung der PSA wie zum aktuellen Zeitpunkt ausgestellt und unterzeichnet.

The requirements for PPE-equipment stated in the Regulation 2016/425 were met by carrying out a risk assessment, and taking it into account in the process of manufacturing. This document serves as a supplementary declaration of conformity for the PPE as issued and signed at the current time.

Meisenheim, 2021-06-14

.....
Dr. Peter Bastian

Leiter Produktentwicklung / Head of Product Development